

# Vollnarkosebehandlung in der Zahnarztpraxis?

**ELLE PLUS: Herr Dr. Desmyttère, ist eine zahnärztliche Behandlung unter Vollnarkose ein neuer Trend?**

**Dr. Desmyttère:** Nein, ganz sicher nicht. Wir führen seit 1995 in unserer Praxis regelmäßig Behandlungen unter Vollnarkose durch.

**ELLE PLUS: Weshalb werden zahnärztliche Behandlungen unter Vollnarkose durchgeführt?**

**Dr. Desmyttère:** Vollnarkosebehandlungen bieten den großen Vorteil für den Patienten eine umfangreiche Rehabilitation des Gebisses schmerz- und stressfrei durchführen zu lassen. Durch ein gutes Behandlungsmanagement können wir dem Patienten viel Zeit sparen.

**ELLE PLUS: Was verstehen Sie unter Behandlungsmanagement?**

**Dr. Desmyttère:** Besonders Menschen, die beruflich stark eingespannt sind wie, z.B. Selbständige, Manager und viele Patienten die aus dem Ausland zu uns kommen haben wenig Zeit. Deshalb werden die Behandlungen so geplant, dass mehrere Behandlungsschritte in einer Sitzung durchgeführt werden können. Wir folgen damit einem von uns erstellten straff durchgeplanten Konzept, das übrigens vor allem unter dem Gesichtspunkt der ästhetischen Zahnmedizin steht.



**Dr. Martin Desmyttère:** „Gerade für Angstpatienten bietet sich diese Behandlungsmethode besonders an“.

**ELLE PLUS: Wer betreut die Anästhesie?**

**Dr. Desmyttère:** Wir arbeiten mit einem kompetenten Anästhesistententeam zusammen, welches die Narkose einleitet und fachgerecht überwacht, damit der Patient sozusagen die Behandlung verschla-

fen kann. Vor der Behandlung erfolgt natürlich eine gründliche Anamnese und Untersuchung um mögliche Risikofaktoren auszuschließen. Nach der Behandlung führt unser geschultes Personal die Überwachung durch bis der Patient nach Hause oder ins Hotel begleitet werden kann.

**ELLE PLUS: Eignet sich diese Behandlungsmethode auch für Angstpatienten?**

**Dr. Desmyttère:** Gerade für Angstpatienten bietet sich diese Behandlungsmethode an. Circa 6 Millionen Menschen in ganz Deutschland leiden an einer Zahnbehandlungsphobie, die zum Großteil durch traumatische Erlebnisse in der Kindheit bei zahnärztliche Behandlungen entstanden sind. Vieler dieser Menschen schämen sich für ihre Zähne und nicht selten leidet ihr privates und berufliches Leben unter dieser delikaten Situation.

**ELLE PLUS: Ist also die Vollnarkose für eine umfangreiche zahnärztliche Behandlung die Methode der Wahl?**

**Dr. Desmyttère:** Zunächst einmal sind ein kompetentes Ärzteteam, freundliches Personal, eine gute Atmosphäre und ein angenehmes Ambiente notwendig um ein Vertrauensverhältnis mit dem Patienten aufzubauen. Nicht selten können dadurch die umfangreichen zahnärztlichen Behandlungen auch ohne Vollnarkose erbracht werden.

**ELLE PLUS: Auf was sollte der Patient nach der Behandlung achten?**

**Dr. Desmyttère:** Das Ziel einer guten zahnmedizinischen Behandlung ist immer ein



Behandlungsergebnis, das dem Patienten viele Jahre erhalten bleibt. Dies ist natürlich nur möglich wenn der Patient 2-3 mal jährlich zu unseren Dentalhygienikerinnen in die Prophylaxebehandlung kommt. Wir wollen, dass unsere Patienten für immer kraftvoll zusammenbeißen und unbeschwert lächeln können. Das bedeutet erhöhte Lebensqualität, mehr Freude und mehr Selbstvertrauen.

**ELLE PLUS: Herr Dr. Desmyttère, wir danken Ihnen für dieses Gespräch.**

**Dr. Desmyttère gehört zu den renommiertesten Zahnärzten der Landeshauptstadt und betreibt seit 1988 eine erfolgreiche Privatpraxis mit den Schwerpunkten Ästhetische Zahnmedizin, Implantologie und Parodontologie in München.**

**Weitere Informationen:**  
[www.smileforever.de](http://www.smileforever.de)